

皆さん、アンニョンハセヨ!韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。皆さんにとって今年の冬はどんな冬でしたか。冬のスポーツを好きな私にとってはスキー場が恋しくなる季節です。しかしまた新型コロナウイルスが広まって行けなくなり、落ち込むこともありました。ですが、霧島にいる皆さんと出会い、話し合いながら楽しく過ごせた冬です。皆さんの健康とコロナ状況の収束を祈ります。

12月18日「国際交流みかん狩りイベント」

福山小みかんというみかんを取る市国際交流協会イベントに参加しました!一口の大きさで甘酸っぱい小みかんを一日では食べきれないぐらいとりました。みかんを取るだけではなく、簡単なゲームや福山黒酢を活かした料理を食べながら様々な方と交流できる素敵なイベントでした!私だけではなく、ベトナムの方、ALTのエリカさん、日置市で韓国国際交流員として勤めているイム・アルムさんも参加してくれました。多くの方々が参加してくださって賑やかで楽しく遊べました!



1月6日 横川児童クラブで子どもと交流しました!



横川児童クラブで横川小学校の子どもたちと楽しく交流しました。着いた時から「イ先生。アンニョンハセヨ【こんにちは】」と挨拶をしてくれてびっくりしました!韓国語の挨拶まで勉強をしてきた子たちにがっかりさせたくないと思いました。子どもたちに遊び感覚で交流するつもりで韓国に関する〇×ゲームをしたり、韓国のめんこ【ッタッチ】を折り紙で折って遊んだりして、私も一緒に楽しく遊びました!みんなが利発な子どもたちだったので私も楽しく交流できました。最後に楽しかったと言ってくれてすごく嬉しかったですね!